

Medienmitteilung | Gempen, 26. Juni 2025

Neue Stiftung sichert die Zukunft der Sonnhalde Gempen

An der Mitgliederversammlung vom 25. Juni 2025 wurde unter dem Leitsatz

«Sinn bewahren - Zukunft sichern.

Die Stiftung Sonnhalde Gempen schützt, was uns allen wichtig ist.»

festgehalten, dass die Sonnhalde Gempen neu als Stiftung Sonnhalde Gempen geführt wird. Im Zuge dessen wird die Vereinstätigkeit geordnet abgeschlossen und der Verein anschliessend aufgelöst. Mit der neuen Stiftung Sonnhalde Gempen wird sichergestellt, dass die Arbeit auch in Zukunft gemäss dem bisherigen Sinn und Zweck gut und verlässlich weitergeführt wird. Die Stiftung Sonnhalde Gempen wird von der kantonalen Stiftungsaufsicht überwacht.

Alle bestehenden Arbeitsverhältnisse werden im Zuge der Überführung auf die Stiftung übertragen. Das Engagement für die betreuten Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen bleibt bestehen.

Mit der Gründung der Stiftung legt die Sonnhalde Gempen die Basis für eine verlässliche und zukunftsorientierte Weiterentwicklung – im Sinne ihrer Werte und für kommende Generationen.

Sonnhalde Gempen

Seit mehr als 50 Jahren engagiert sich die Sonnhalde Gempen für Menschen mit Wahrnehmungs-, Verarbeitungs- und Verhaltensauffälligkeiten, insbesondere aus dem Spektrum Autismus. Die Angebote richten sich an Kinder, Jugendliche und Erwachsene und umfassen Kindergarten/Schule, Ausbildung, Arbeit sowie Wohnen mit unterschiedlichen Formen an Betreuung und Begleitung.

Informationen für Medienschaffende

media@sonnhalde.ch oder T +41 61 706 81 14